

## LIGNE 1

---

### Matteo Cibic

(Parme, 1983)

#### *Bibelot sexuel Godemiché*

2008

Céramique, verre, silicone

Courtesy de l'artiste

---

### Gérald Joseph Macaura, dit Docteur Macaura

(1871 - 1941)

#### *Pulsoconn*

1904

Métal dont chromé, caoutchouc et bois noir

Si, à l'origine, le *Pulsoconn* était un appareil masseur utilisé en médecine générale et particulièrement en gynécologie, l'objet aurait été détourné à des fins de détente et de plaisir sexuel.

Although the *Pulsoconn* was originally intended as a massage device and used in general medicine, particularly gynecology, the object became repurposed for relaxation and sexual pleasure.

---

### Hitachi

#### *Magic Wand HV-150 A Masseur*

1971 (exemplaire de 2023)

Paris, Passage du Désir

Commercialisé dans les années 1960, le *Magic Wand* avait officiellement pour objectif de détendre les muscles du corps grâce à ses vibrations. Cependant, cet objet était détourné de sa fonction initiale pour le plaisir des usagers.

Placed on the market in the 1960s, the *Magic Wand* officially aimed to offer vibrations to relax the body's muscles. However, the object's original function was diverted to pleasuring its user.

---

## Europe Magic Wand

### Vibromasseur

2012 (exemplaire de 2023)

Latex souple

Paris, Passage du Désir

---

## Passage du Désir

### *Funky Rabbit* Vibromasseur

1983 (exemplaire de 2023)

Latex et billes amovibles

Paris, Passage du Désir

Sex-toy emblématique rendu célèbre grâce à la série *Sex and the City*, le *Funky Rabbit* se distingue par sa morphologie et ses fonctions variées, pour tous les plaisirs féminins.

An iconic sex toy made famous thanks to the *Sex and the City* series, the *Funky Rabbit* is distinguished by its shape and its varied functions, to satisfy all female pleasures.

---

## Doc Johnson

### *The Original Pocket Rocket* Vibromasseur

Années 1990 (exemplaire de 2023)

ABS, plastique

---

## Tenga

### *Flip Zéro* Masturbateur

2021

Élastomère, polypropylène, silicone et ABS

Paris, Passage du Désir

Ces trois types de sex-toys sont destinés au plaisir masculin.

These three models are designed for male pleasure.

---

## Womanizer, Hansgrohe

### *Wave* Pommeau de douche et masseur clitoridien

2023

Silicone et ABS

Paris, Passage du Désir

---

**Nightfall**

*Grace*

**Vibromasseur**

**2024**

Silicone transparent

Courtesy Nightfall, designed by Filip Arickx

---

**Nightfall**

*Heaven Vibromasseur*

**2024**

Verre borosilicaté

Courtesy Nightfall, designed by Filip Arickx

---

**Wolfgang & Hite**

*XXX-HY sex-toy collection* Série de huit godemichés

**2019**

Silicone

New York, Wolfgang & Hite

L'agence new-yorkaise Wolfgang & Hite, spécialisée dans l'architecture d'intérieur, développe une idée amusante en s'emparant du paysage urbain de leur ville. Elle propose un ensemble de sex-toys reprenant les différentes morphologies des gratte-ciels de Hudson Yards à New York. Une manière ludique et originale de rapprocher le design urbain et le design d'objet de plaisir.

The New York agency Wolfgang & Hite, specializing in interior architecture, has developed a playful concept based on their city's urban landscape. Their set of sex toys based on the various silhouettes of New York's Hudson Yards skyscrapers offers a fun and original way of bringing together the design of urban spaces and of objects of pleasure.

**LIGNE 2**

---

**Wondertoy**

*Max Vibromasseur polyvalent*

**2021**

Silicone

Paris, Passage du Désir

---

## Eric Berthes Sonia Rykiel

(Paris, 1930 – 2016)

### *Oh my god*

2006

Étain

Paris, Éric Berthes

En réponse à une commande de la créatrice de mode française, Sonia Rykiel, Éric Berthes designer conçoit le sex-toy en étain *Oh my God*. Ce duo souhaitait allier esthétique et plaisir, proposant ainsi une vision plus positive et libérée de la sexualité.

In response to a commission from French fashion designer Sonia Rykiel, designer Éric Berthes designed the *Oh my God* sex toy in pewter. This duo sought to combine aesthetics and pleasure, offering a more positive and liberated vision of sexuality.

---

## Maude

### *Spot Vibromasseur*

2022

Silicone

New York, Maude

---

## L'homme d'aujourd'hui

### *Masseur prostatique*

2021

Silicone et télécommande

Paris, Passage du Désir

---

## Smile Makers

*Le Tennis Pro* : le vibromasseur ciblé pour le point G

*Le French Lover* : le vibromasseur langue

*Le Firefighter* : le vibromasseur clitoridien

*Le Billionaire* : le vibromasseur pour débutant

2021

Silicone

Paris, Passage du Désir

---

**Krapulle, Passage du Désir**

*Le gode français Marcel.le*

**2023**

Silicone biocompatible

Paris, Passage du Désir

---

**We-Vibe**

*Rabbit Nova 2 Vibromasseur connecté*

**2007, édition 2023**

Silicone

Paris, Passage du Désir

---

**LELO**

*Rabbit Soraya Wave Vibromasseur*

**2014**

Silicone

Paris, Passage du Désir

---

**Womanizer**

*Premium 2 Sex-toy sans contact*

**2013**

Silicone

Paris, Passage du Désir

Créé en 2014, le Womanizer, sex-toy le plus vendu au monde, fête ses dix ans. Mis au point par Michael et Brigitte Lenke, cette invention a révolutionné le plaisir féminin. Avec quatorze niveaux de stimulation du clitoris, cet appareil sans contact n'utilise pas des vibrations mais des ondes ou encore la technologie dite du « Pleasure Air ».

Created in 2014, the Womanizer, the world's bestselling sex toy, is celebrating its tenth anniversary. Developed by Michael and Brigitte Lenke, this invention revolutionized female pleasure. With fourteen levels of clitoral stimulation, this contactless device does not use vibrations but rather waves and the technology of 'Pleasure Air.'

### Marc Newson

(Sydney, 1963)

#### *Myla Mojo sex-toys*

### 2002

Silicone et composants électroniques

Londres, Marc Newson Ltd

Le sex-toy clitoridien *Mojo*, conçu par le célèbre designer australien Marc Newson, est le résultat d'une commande spéciale de la société de lingerie britannique Myla. Cette initiative visait à offrir à sa clientèle une gamme de jouets pour adultes conçus par des designers renommés.

The clitoral sex toy *Mojo*, created by celebrated Australian designer Marc Newson, is the fruit of a special commission from the British lingerie company Myla. This initiative aimed to offer a range of adult toys imagined by renowned designers.

---

### Tom Dixon

(Sfax, 1959)

#### *Bone Vibromasseur*

### 2002

Résine

Collection Claudia Nella

Au début des années 2000, Tom Dixon, célèbre designer connu pour ses fameux luminaires « Beat », constate que le design ne s'est pas encore emparé de l'industrie du sex-toy, qui développe selon lui des « objets laids ». Avec son vibromasseur *Bone*, le designer propose alors un objet précieux en résine, alternative de luxe au sex-toy en silicone.

At the beginning of the 2000s, Tom Dixon, a prominent designer known for his famous 'Beat' lighting fixtures, noted that design had not yet embraced the sex toy industry, which according to him developed 'ugly objects'. With his *Bone* vibrator, the designer offers a precious object in resin, a luxury alternative to the silicone sex toy.

---

### Wild Flower

#### *Enby 2 Vibromasseur non-genré*

### 2019

Silicone

New York, Wild Flower

Ce vibromasseur à la morphologie singulière est destiné à un usage non-genré. Grâce à un design neutre, ce sex-toy offre une vaste gamme de possibilités de positions et d'utilisations.

This vibrator with its unique shape is intended for non-gendered use. Thanks to a neutral design, this sex toy offers a wide range of possibilities for positions and uses.

---

**Maude**

***Vibe* Vibromasseur**

**2018**

Silicone

New York, Maude

---

**We-Vibe**

***Vector+* Stimulateur prostatique connecté**

**2021**

Silicone hypoallergénique

Paris, Passage du Désir

---

**We-Vibe**

***Sync 2* Vibromasseur connecté**

**2007 (exemplaire de 2023)**

Silicone

Paris, Passage du Désir

Grâce à un système connecté, ce vibromasseur peut être activé à distance *via* une télécommande et une application sur le téléphone permettant à deux partenaires éloignés de se rapprocher intimement et de dépasser les frontières physiques qui les séparent.

Through a connected system, this vibrator can be activated remotely via a remote control and mobile phone app allowing two partners who are physically distant to come closer intimately and transcend the physical boundaries that separate them.

---

**Diesel**

**Plug anal, carton d'invitation au défilé Diesel par Glenn Martens**

Collection printemps-été 2023

Verre

---

**Coucou Suzette, Passage du Désir**

***Moule vibrante***

**2022**

Silicone

Paris, Passage du Désir

---

## Big Teaze Toys

### *Canard Vibromasseur*

1997 (exemplaire de 2023)

Silicone

Paris, Passage du Désir

---

## LELO

### *TIANI™ 24k Vibromasseur télécommandé*

Exemplaire de 2023

Silicone, or et composants électroniques

LELO

Réputée pour ses designs alliant plaisir et luxe, la marque LELO offre des sex-toys haut de gamme, avec l'utilisation de matières telles que l'or.

Renowned for its designs combining pleasure and luxury, the LELO brand offers high-end sex toys, using materials such as gold.

---

## matali crasset

(Châlons-en-Champagne, 1965)

### *Exquise Design 8ème ciel, lovetoy*

## Masseurs

2007

Silicone et métal

Paris, matali crasset - exquise design - Paola Bjarnger

Les créations de matali crasset, figure emblématique du design contemporain, se distinguent par des formes originales dans le vaste champ des sex-toys. Les jugeant trop explicites et hétérocentrés, matali crasset imagine des jouets féminins s'apparentant à un prolongement de la main. *8ème ciel, lovetoy*, contenant des billes mobiles, permet le massage.

The creations of matali crasset, an emblematic figure in contemporary design, are distinguished by forms that are unique in the vast field of sex toys. Deeming female toys overly explicit and heterocentric, matali crasset imagines them resembling an extension of the hand. *8ème ciel, lovetoy*, with moving balls, also allows massage.

---

## Agathe Sorlet, Womanizer, Passage du désir

### *Liberty Sex-toy clitoridien sans contact*

2023

Silicone

Paris, Passage du Désir